

De negativa a 'estable', calidad crediticia de Solidaridad: Fitch Ratings

Los factores que limitan la calificación de la entidad son su moderado nivel de endeudamiento de largo plazo



Comparte

Déborah Cordero | UNIÓN Cancún | 12/05/2014 13:07

Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Solidaridad (Playa del Carmen), Quintana Roo de 'A-(mex)' y modificó la perspectiva crediticia de negativa a estable.

La calificadora internacional de riesgo crediticio explica que la modificación de la **perspectiva crediticia** se basa en el impacto positivo de las acciones implementadas por la actual administración para mejorar la flexibilidad financiera del municipio.

Asimismo, por un continuo fortalecimiento de la recaudación local y una estricta política de contención en el gasto incrementando, así, la generación de ahorro interno del ayuntamiento al cierre de 2013.

Menciona que también se refinanció la totalidad de la deuda bancaria local, mejorando los términos y condiciones, y contratando un monto adicional para reducir las presiones financieras de corto plazo.

Fitch indica que entre los factores positivos que fundamentan la calidad crediticia del municipio destaca su elevada eficiencia recaudatoria, la fuerte recuperación de la economía, adecuados niveles de inversión, su nivel de bienestar social superior a la media nacional en términos de su cobertura de servicios, educación, salud e ingresos.

Señala que los factores que limitan la calificación de la entidad son su moderado nivel de endeudamiento de largo plazo, la volatilidad en su generación de ahorro interno, sus importantes requerimientos de infraestructura y servicios, dado el alto dinamismo económico y poblacional, y su limitada posición de liquidez, reflejada en altos niveles de pasivo circulante.

VER: 3 municipios de QRoo con deuda de 875 mdp en primer trimestre 2014

Precisa que un incremento importante en el nivel de endeudamiento de largo plazo, el uso indiscriminado de créditos de corto plazo, y mantener el pasivo circulante en niveles elevados, ejerciendo presión en la liquidez del municipio son factores que podrían tener un efecto negativo en su nivel de calificación.

La calificadora puntualiza que un fortalecimiento en la recaudación local que se traduzca en mejores márgenes financieros, en una mejor posición de liquidez y el adecuado control del gasto corriente, son factores que pueden influir positivamente en la calidad crediticia de Solidaridad.